

Bombardean aviones rusos posiciones de grupos terroristas en Siria



Damasco, 26 abr (RHC) Aviones de combate rusos destruyeron posiciones de grupos terroristas en áreas orientales de la provincia siria de Idlib, unos 360 kilómetros al norte de esta capital, divulgaron hoy fuentes militares.

De acuerdo con el reporte, sucesivas embestidas de los aparatos de las fuerzas aéreas del país euroasiático fueron lanzadas contra concentraciones de los yihadistas en seis ciudades, entre ellas Zakat, Al-Sakhar y Al-Arbeen, reporta Prensa Latina.

También bombardearon puntos de localidades como Kafr Nubl, Habit y Sajnah, precisó la publicación siria Al-Masdar News.

Fuentes militares difundieron que las fuerzas rusas intentan impedir así que los grupos extremistas, entre ellos el Frente para la Liberación del Levante (otrora al-Nusra), realicen una ofensiva contra las tropas sirias en el sur de Idlib y el norte de Hama.

En esas demarcaciones se concentran cientos de integrantes de grupos radicales islamistas que en los próximos días podrían ser blanco de una fuerte ofensiva de las tropas gubernamentales sirias y sus aliados.

Mientras tanto, este jueves prosiguieron los combates entre las tropas sirias y los terroristas del Estado Islámico y el Frente al Nusra en zonas del sur de Damasco, entre ellas Hayyar al-Aswad y el Campamento de Refugiados Palestinos de Yarmouk.

Desde hace una semana el ejército sirio enfrenta a esos grupos, los cuales ofrecen una feroz resistencia pese a los potentes ataques del Ejército con empleo aviones, tanques de guerra y misiles tierra-tierra del tipo Golán 1000.

La intensidad de los combates es tan fuerte, que las detonaciones se escuchan nítidamente en toda Damasco, capital del país, día y noche.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/160828-bombardean-aviones-rusos-posiciones-de-grupos-terroristas-en-siria>



Radio Habana Cuba